



6 Pièces

264 m²

Réf. 5864-2629427

4 305 000 €

Courchevel

Maison à vendre (73120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un quartier calme de la station, à proximité des commodités, ce chalet de charme au style moderne offre des volumes spacieux et agréables. Il bénéficie également d'une superbe vue sur les massifs environnants. Agencé avec des matériaux haut de gamme et décoré avec goût, ce bien comprenant une grande pièce à vivre avec cuisine ouverte salon et séjour vous donnant accès à un extérieur. Il dispose également de 5 chambres en suite réparties sur 3 étages. Enfin il bénéficie d'un espace dédié à la détente avec salle de fitness, spa et douche.

Located in a quiet area of the resort, close to all amenities, this charming chalet with a modern style offers spacious and pleasant volumes. It also benefits from a superb view of the surrounding mountains. Arranged with high quality materials and decorated with taste, this property includes a large living room with open kitchen and living room giving you access to an exterior. It also has 5 en suite bedrooms spread over 3 floors. Finally it benefits from a space dedicated to relaxation with fitness room, spa and shower.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

